

全力前進～47名の本気～

生徒会総会～より良い泉崎中を目指して～

9日(金)第1回生徒会総会が行われました。生徒会役員、各専門委員会委員長、各部部長が年間の活動計画について発表しました。発表した生徒はほとんどが3年生です。全校生の前で堂々とした態度で発表することができました。

また、その後行われたいじめ撲滅集会では、全校生が一丸となっていじめをしない・させない・見逃さないように改めて考えることができました。生徒会役員がスライド画像やロールプレイを行い、わかりやすく説明をしました。その後、「学校に来てよかった」と思える学校・学級にするにはどうすればよいか学級ごとに話し合いを行いました。みんなで居心地のよい学級づくりに努めて欲しいです。



各専門委員長や部長の生徒たち



議長を務めた新田こはるさんと緑川流登さん

タブレットを有効に活用しよう

タブレット使用方法やネットリテラシーについて生徒会総会後に全校生へ担当の先生からお話がありました。学習目的以外使用しないことや個人情報の扱いなど、改めて全体で確認しました。村からお借りしたタブレットを正しく活用し、学力向上につながるよう学校でも指導していきます。

また、タブレット端末の利用についての同意書を配布しました。内容をお子様とよくご確認ください。その旨、ご理解いただき、同意書を担任までご提出ください。よろしくお願いいたします。

【タブレットの利用について一部掲載】

- ・不適切な使用が疑われる場合は、学校や教育委員会が使用履歴等を確認します。
- ・不適切な使用による故障、故意による破損・紛失については弁償になります。
- ・学校では間違った使用方法によるトラブル・事故等については責任を負いかねます。

今週の予定

日	曜日	行事・予定など	給食	部活	(部活動後の)下校時間
19	月	漢字コンテスト	○	○	18:05
20	火		○	○	18:05
21	水	心電図検査	○	×	14:40
22	木		○	○	18:05
23	金	英語検定 PTA 専門・運営委員会・本部役員会	○	○	17:05